



Herzlichen Dank!

Liebe Mad Pride-Freund*innen

Die erste Nationale Mad Pride ist Geschichte. Am letzten Samstag, nach mehrmaligen coronabedingten Verschiebungen, konnte sie endlich stattfinden.

Fast 4000 Menschen aus der ganzen Schweiz beteiligten sich an der bunten Parade durch die Berner Altstadt. In ausgelassener, fröhlicher Stimmung zogen sie in farbigen Kostümen und vielen auf T-Shirts und Plakaten formulierten Botschaften durch die Gassen in Richtung Bundesplatz. Nicht wenige Zuschauer*innen schlossen sich spontan dem Marsch an, der mit viel Musik und lauten Rufen in friedlicher Stimmung durchgeführt wurde. Nach etwa 90 Minuten erreichte die Parade den Bundesplatz, wo bei fast 35 Grad ein 3-stündiges Kulturprogramm und engagierte Reden auf die Teilnehmer*innen wartete.

Nicht alle trotzten der Hitze und einige verliessen den Bundesplatz früher als gewollt. Was aber keinen Einfluss auf die Darbietungen hatte, die mit viel Freude, Engagement und Kreativität vorgetragen wurden. Begleitet wurden sie durch die inspirierte Moderation von Marina Fischer und Patrick Morier-Genoud.

Die Mad Pride 2022 war ein voller Erfolg. Wir danken allen Volunteers, die mit ihrem grossen Einsatz dazu beigetragen haben, dass der ganze Event friedlich und sicher über die Bühne ging.

Und wir danken allen Besucher*innen für ihren Mut und ihre Bereitschaft, eine neue Bewegung für die Entstigmatisierung von psychischen Krankheiten in Gang gebracht zu haben.

Der Anfang ist gemacht: Wir sehen uns am 7. Oktober 2023 bei der nächsten nationalen Mad Pride in Lausanne wieder!

Hier findest du einige Impressionen der Mad Pride 2022



[ZUR GALERIE](#)

Ohne die Unterstützung der Hauptfinanzierungspartner, Mitgliederorganisationen und Sponsoren, wäre die Durchführung der Mad Pride nicht möglich gewesen. Ein ganz herzliches Merci für das Vertrauen und die Unterstützung!

Hauptfinanzierungspartner



Beisheim Stiftung



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Büro für die Gleichstellung
von Menschen mit Behinderungen EBGB

pro infirmis

pro mente sana

Psychische Gesundheit stärken
Renforcer la santé mentale
Rinforzare la salute psichica
Swiss Mental Health Foundation



Stadt Bern
Direktion für Bildung
Soziales und Sport



walter haefner stiftung



Unser Newsletter darf gerne geteilt werden. Interessierte Personen können sich [hier](#) anmelden.

Notre newsletter est aussi disponible en français. Les personnes intéressées peuvent s'inscrire [ici](#).

Folge uns auf [Facebook](#) und [Instagram](#)!